

FÉDÉRATION DE LA SANTE

ET DE L'ACTION SOCIALE



Infirmier-es anesthésistes : la mobilisation paie !

Grande mobilisation des Infirmier-es anesthésistes diplômé-es d'État (IADE) et des étudiant-es infirmier-es anesthésistes en France pour la reconnaissance de leur qualification. En plus des mobilisations dans les établissements, plus de 600 IADE et étudiant-es IA ont manifesté du Ministère de la Santé au Ministère de l'Enseignement Supérieur et la Recherche.

Le Gouvernement cède sur toute la ligne :

- reconnaissance du Master pour la promotion en cours dès septembre 2014, sans attendre que toutes les conventions avec les universités ne soient signées;
- passage du texte en CNESER (Conseil National de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche) dès septembre, avec application immédiate pour tous.

Un communiqué de presse des ministres doit être publié ce jour. Un engagement écrit des Ministres TOURAINE, FilORASCO et HAMON doit arriver d'ici la fin de la semaine prochaine...

La CGT sera très vigilante pour que, dès septembre, le Gouvernement réunisse le Comité de suivi de la réingénierie de la profession IADE, afin que toute la profession bénéficie de parcours diplômants dans les plus brefs délais.

Ce n'est que justice sociale de reconnaître la qualification bac + 5 des IADE.

Le Gouvernement a reculé devant la mobilisation. C'est une belle victoire!

Montreuil, le 6 juin 2014

Case 538 263, rue de Paris 93515 Montreuil Cedex

359

Courriel: ufmict@sante.cgt.fr